



Unsere Klassenfahrt zum Hötzenhof



Am Montag, den 13.2.2023 war unsere Ankunft am Hötzenhof. Unsere Lehrerin zählte erst einmal alle Kinder durch und danach gingen wir in eine riesige Scheune, in der die Regeln besprochen und erklärt wurden. Danach sind wir in unsere Zimmer gegangen, haben unsere Sachen ausgepackt und die Betten bezogen. Im Anschluss durften wir noch den Hof erkunden. Es gab viele Spielmöglichkeiten, wie z. B. eine Spielscheune oder den Streichelzoo. Zwei Stunden später hatten wir noch unsere erste Reitstunde. Am Dienstag hatten wir unsere Reitstunde schon viel früher. Nach dem Reiten hatten wir bis zum Abend viel Freizeit. Das Highlight am Abend war ein großes Lagerfeuer mit Stockbrot. Am Mittwoch waren wir im Römermuseum. Im Park war ein riesiges Kolosseum, das wir erkunden konnten. Anschließend hatten wir ein ausgiebiges Picknick am anliegenden Spielplatz. Am Donnerstag, dem letzten Tag vor der Abreise, hatten wir noch eine Reitstunde. Im Anschluss hatten wir bis zum Mittagessen viel Zeit zum Spielen. Am Nachmittag machten wir eine Planwagenfahrt und ein Fußballturnier wurde organisiert. Anschließend starteten wir noch eine Karnevalsfeier mit lauter Musik und eine Süßigkeitentheke wurde eröffnet. Mir hat das Essen am Hötzenhof sehr gut geschmeckt und die täglichen Schnuckerrunden fand ich spitze! Rundum war es eine sehr gelungene Klassenfahrt!

Leonardo

